

DE NIÑO A HOMBRE Y OTROS POEMAS

Carolina Quirós Gómez

AL FIN (¡YA ERA HORA!)

Sí; ahora sí puedo decir
que me siento feliz,
que el viento sopla a mi favor,
que no estoy nadando contracorriente.

Ahora sí, siento que respiro de una vez por
todas,
que al final no espero nada,
que verdaderamente no siento a nadie.

Ahora sí siento que mi vida
comienza a recorrer el camino que abandoné
hace tiempo,
que el sol ya no me quema, solamente me da
vida.

Ahora sí camino por mí,
ya no te espero,
ya no me impides surgir...

Ahora sí soy yo conmigo
(NADA Y NADIE MAS)

MI CICATRIZ

...No te odio pero tampoco te amo;
creo que me heriste tanto
como me amaste algún día,
que no puedo describir
ni mis pensamientos ni mis sentimientos.

Lo único que sé
es que dejaste una gran cicatriz en mí,
que nunca se podrá borrar;
porque como toda cicatriz
que es consecuencia del dolor,
de un gran golpe,
de una gran caída, no se borra nunca.

Pero aún tengo la esperanza,
que tu cicatriz y tu marca
algún día dejen de doler
y sean más bien
un buen recuerdo para mí,
porque me di cuenta
que no sos mi otra parte
y que fue mejor no seguir perdiendo mi tiempo,
aunque por supuesto, en su momento,
no lo consideraré así...

NOSTALGIA DE MUJER

Hay una mujer
a la cual un día le dicen
que la aman y que darían su vida por ella,
y al otro día no la quieren ver.

¿Cómo se siente esa mujer?

Esa mujer vio su vida morir,
su alma estallar, su esperanza vagar.
No le pidas que camine
con la frente en alto todos los días.

Esa mujer necesita reparar su corazón,
necesita coser con hilos de hierro
su espíritu, cuerpo y alma,
para nunca más sufrir de esta manera.

Esa mujer necesita asegurar su felicidad
y no saber más lo que es sufrir por
quién creyó alguna vez ser el amor de su vida.

Esa mujer pasará de largo
desde hoy,
y no podrás culparla.

DE NIÑO A HOMBRE

Todavía me parece estar viéndote,
con los ojos cerrados,
entre tus cobijas,
entre tanto desorden y tanta belleza al mismo
tiempo.

Tienes esa imagen
de niño inocente,
de niño que juega hasta con sus dedos,
de niño que cree en duendes y Santa Claus.

Te despiertas a paso lento
y me miras,
y tus ojos me dan luz,
y me muestran también
que esa inocencia ya está perdida.

Ya no eres niño,
la vida te ha hecho hombre.

EN LIBERTAD

Aquella tarde soleada,
una parte de mi corazón
sabía con certeza
que aquel mágico abrazo
no se iba a repetir,
y por esa razón
mis labios pronunciaron:
¿Me abrazas?

Y lo hiciste, con tanta fuerza
que todavía lo recuerdo con cariño
aún cuando ya no te ame.

Ahora mi corazón vuelve a sonreír,
siente ilusión, tiene esperanza;
y aunque en cierta forma tengo miedo
porque no quiero sufrir más,
siento que ya estoy preparada
para ser abrazada por otros brazos,
y lo más importante:
ahora soy yo la que quiere abrazar.

UN INSTANTE EN MI MEMORIA

Día caluroso no planeado;
gallo pinto, café expreso
y cigarrillos,
¿Qué más puedes pedir,
si tienes alimento?

Fuego resplandeciente;
agua casi roja,
aire un poco denso,
¿Qué más puedes buscar,
si te sientes completo?

Rodillas desquebradas,
espaldas rasguñadas,
dolores exquisitos,
¿Qué más puedes querer,
si es pesar que sabe a vida?

Luces tenues,
luces altas,
luz de día,
¿Qué más quieres,
si esto es vida?

UN SIMPLE PERO DESGARRADOR GIRO DEL DESTINO (LO QUE PUDO SER)

Beso que no es dado;
a cambio, una lengua
que roza unos labios.
Palabra que no es dicha;

a cambio, el acto de entrega,
del amor.

Si no lo notaste,
ya no me importa.

Si ya lo olvidaste,
tampoco me importa.

He aprendido
que una lengua que roza unos labios,
no vale tanto como un beso.

He comprobado
que con el paso del tiempo,
aún lo forjado con amor puede ser destruido.

Y eso es triste...!

QUISIERA

Quisiera despertar
y no pensar en ti,
dejar de escuchar esa voz
que me dice cuánto me amas.

Quisiera pasar por la vida
y sonreír a cada instante,
mirar su esplendor,
no derramar ni una lágrima más.

Quisiera morir
para no sufrir más,
y a veces quisiera vivir al máximo
para olvidar todo el dolor
que me hace recordarte cada segundo,
que me hace llorar cada hora,
que me hace morir un poco todos los días.

Quisiera verte pasar
y no sentir todo esto,
y "quisiera tener la tranquilidad
de tenerte entre mis manos"
y volver a vivir,
y volver a sonreír,
y volver a respirar,
porque ¿sabes qué?
me ha costado respirar desde que te fuiste...

¡LIBÉRATE!

Arde en mis fuegos
tu insaciable mirada.
Encuentro tu aliento
en el azul del cielo que me brinda
una pequeña esperanza.

Avanzo en la noche
y callo de día;
permanezco quieta
esperando una respuesta
concreta pero corta;
corta porque no quiero sufrir más.

Ríndete ángel plateado
a esta eterna espera,
deja que tus alas se abran
y puedan recibir un poco de aire puro.

No te cierres al conocimiento
de nuevos horizontes,
de nuevas razones para vivir.

Date cuenta que sólo tu
podrás dar los pasos
para poder caminar,
para poder avanzar.

Escucha las voces del viento
que tratan por todos los medios
de darte una ilusión,
deja que ese ruido silencioso
desaparezca por completo
y pueda salir de nuevo el sol.

DECIDÍ DEJARTE ATRÁS

Decidí dejarte atrás,
observar mi entorno,
recuperar mi corazón.

Decidí empezar de nuevo,
construir un muro de ilusiones,
edificar una fuerte protección contra el dolor.

Decidí rendirme a mi misma,
acaparar totalmente para mí
mi pensamiento.

Decidí afrontar mi pesar,
reconocer tus errores,
comprender tu imperfección.

Decidí dejarte morir de una vez por todas,
para no volver a sufrir,
para volver a sonreír,
para volver a respirar.

Decidí dejarte ir,
aunque te lleves contigo
una parte de mí.